

Acta N° 95: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 25 días del mes de Agosto de 2021, siendo las 19,10 hs, se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos Marcos Chinchilla, DNI 23847120; Silvia Bruzzone, DNI 16558184; en representación de la Asociación Civil “Formando Ciudadanos” Julián Morínigo, DNI 17030731; Enrique Kellner, DNI 12659041; Carlos Miguel, DNI 18254987; Leonardo Luriaud, DNI 31303035; Mara Rame, DNI 14008879; Rosa Torres, DNI 11962080; Agustina Gómez, Roque Sacomandi, Claudio Soligo, Mario Roucco, Adrián Rodríguez, Rafael Videla, DNI 7949548 y Erwin Escobar. Luego de unas palabras de bienvenida a los presentes del Coordinador Marcos Chinchilla, se procede a elegir a los vecinos Rosa Torres y Enrique Kellner para firmar el acta y a aprobar el Acta N° 94. A continuación solicita la palabra **Enrique Kellner** para informar que les respondieron el Despacho sobre Desratización en el Barrio Piedrabuena pero a través de un mail por lo que están trabajando en un borrador para responder también por esa vía, no por expediente. **Julián Morínigo** informa que se pidió a la Junta Comunal que consensúe un proyecto para el Parque de las Victorias antes de que lo armen en el Ejecutivo, que tenemos que tomar la iniciativa, que **Victorio Caballero** tiene un buen proyecto sobre el Parque y que pidió una reunión con el Ministerio Público y con el Ministerio de Seguridad por los hechos de inseguridad que se dan en el parque. **Enrique Kellner** manifiesta que el domingo del Día del Niño pudo realizar una observación en el Parque de las Victorias y que pudo hablar con los cuidadores quienes le manifestaron que, sobre los campeonatos que se organizan ellos no pueden hacer mucho, que sí le manifestaron el uso y abuso de alcohol y que le mencionaron que ese domingo había efectivos de la Policía de la Ciudad por lo que estaba todo tranquilo. Que sí había mucha gente pero que le llamó la atención el uso y la armonía que se veía en los distintos sectores del parque y que la Comisión que coordina se va a reunir con la comisión de seguridad para abordar estos temas. Que estos temas se trabajaron pero que no llegaron a presentar un despacho. Sobre la afluencia a los parques **Marcos Chinchilla** manifiesta que también estuvo recorriendo Palermo, Barrancas de Belgrano, Parque Avellaneda y la Reserva Ecológica y que también observó que había mucha gente y que es normal después de tantos meses de encierro. **Victorio Caballero** agradece a Julián Morínigo por recordar siempre su proyecto pero manifiesta que ese proyecto ya tiene casi diez años y que está desactualizado por lo que está de acuerdo en que tenemos que pensar nosotros un proyecto para el parque. Solicita la palabra el vecino **Roque Sacomandi** quien manifiesta que en general la higiene y desratización en toda la Comuna es deficiente, que faltan contenedores, que se hacen reparaciones de pavimento con materiales de mala calidad y sin hacer un seguimiento ni control de calidad de los materiales. Que en el Boulevard de Avenida Argentina faltan semáforos, que hay sendas peatonales pero no semáforos, que hay que ordenar el tránsito pesado en la Comuna, que hay que trasladar el Matadero y sobre el Parque de las Victorias comenta que formó parte del grupo que trabajó en un proyecto a fines del año 2018 y que una de las propuestas trabajadas era la de una pista aeróbica que no se hizo, que habría que adaptarlo y

consensuarlo con los vecinos y que los campeonatos se hacen ahí porque no se pueden hacer más en el Parque Indoamericano o en Parque Roca. Que el Club Nueva Estrella lo usan los recicladores y el Club Albariño se derrumbó hace años y no se puede usar. Solicita la palabra la vecina **Rosa Torres** quien quiere mencionar a título informativo que hay un abusador en el Hospital Grierson, que se trata de un ecografista que fue denunciado por abusar de vecinas de la Comuna 8 y que los vecinos van a realizar una movilización para reclamar la expulsión de esa persona y también que se continúe con la investigación sobre estos hechos que muchos desconocen. Que esta persona antes había trabajado en el Hospital Piñero y que ahora trabaja en el Grierson. **Mario Roucco** se presenta ante los vecinos que no lo conocen y manifiesta que estuvo escuchando los reclamos sobre los contenedores y que pudo observar que en la zona de Larrazábal, Eva Perón, Pola y Zuviría los cargaron con escombros y que eso perjudica a la mayoría de los vecinos. Que desde el Consultivo se podría concientizar a la gente sobre este tema y también sobre reciclado y que los reclamos de seguridad que le competen a su área los está canalizando y trabajando junto con la Coordinadora de la Comisión de Seguridad Lorena Luriaud, que siempre lo invita a participar de las reuniones y que, desde ya queda a disposición de los vecinos para recibir sus reclamos. **Marcos Chinchilla** informa que en el día de ayer le enviaron el reglamento del Interconsultivo que se viene trabajando desde hace tiempo, que en principio se realizaron reuniones presenciales y que ahora son virtuales y que la idea es trabajar mancomunadamente con todos los Consultivos. Que hace más de dos meses se trabajó con varias Comunas y se empezó a trabajar en un reglamento que hay que aprobar. **Julián Morínigo** en relación a los reclamos que se presentaron hoy, manifiesta que estas reuniones del Consejo Consultivo son para aprobar los despachos y también para ver que está pasando en la Comuna pero que los reclamos hay que trabajarlos en las Comisiones. En relación al reglamento lo vio pero considera que hay cosas que no están claras y que habría que hacer algunos retoques, como ser las reuniones que van a ser cada tres meses y que puede ser mucho tiempo considerando todos los temas de la Ciudad que hay por tratar. Otro tema es saber la cantidad real de Consejos Consultivos que participan porque hasta ahora no lo sabemos. **Enrique Kellner** manifiesta que el envío oficial se hizo hace unos días y que habría que analizarlo en las comisiones. Que podríamos hacer una reunión extraordinaria para analizarlo y ver las modificaciones a proponer. **Marcos Chinchilla** informa que se eligieron dos representantes por Consultivo y que por nuestra Comuna son él y Lorena Luriaud, que sabe que solo dos comunas no están participando, que este reglamento es para empezar a funcionar, que se va a ir modificando y que solo van a poder participar los vecinos que participen activamente en los Consultivos. **Julián Morínigo** propone que cada Consejo Consultivo envíe un listado de asistentes y que esto debería estar en el Reglamento. **Roque Sacomandi** considera que la participación debería ser amplia sin dejar de lado a nadie y que está de acuerdo con que los temas deben ser tratados en las comisiones. **Marcos Chinchilla** propone hacer una reunión

extraordinaria en dos semanas para ver las modificaciones al reglamento, propuesta que es aprobada por los presentes. A continuación **Carlos Miguel** procede a dar lectura al Despacho N° 9 de la Comisión de Seguridad por el cual se solicitan mayor presencia policial en las cercanías del Cesac 24. El despacho es aprobado. Sobre el tema planteado sobre el Grierson **Julián Morínigo** aclara que sobre esta denuncia se habló en una reunión realizada en el mes de Octubre con el Dr. Batistella en el Ministerio de Desarrollo. Que este ecografista fue denunciado y apartado del Hospital Piñero, que el Director no dio curso a la denuncia y que esta persona ahora está trabajando en el Grierson porque según el Director no hubo una notificación oficial sobre esta situación. También informa que no habría una denuncia penal hecha y por eso no lo podrían separar del cargo, que no se sabía quién demandaba y ni el nombre del médico por lo que hasta el momento no hay ninguna solución. **Mara Rame** pregunta si el delito está probado o no y si hay denuncia ya que no deja de ser un dicho de alguien si no hay denuncia formal a lo que **Julián Morínigo** responde que no se sabe porque nadie responde. Que lo sacaron del Piñero y que fue al Grierson y que desde el mes de noviembre a febrero seguían analizando el traslado. **Enrique Kellner** considera que estamos haciendo lo que dijimos no hacer anteriormente, que estamos tratando temas que nos exceden. **Roque Sacomandi** manifiesta que si se lo separó del Piñero por una denuncia el proceso sigue y que se podría separar también del Grierson, que seguramente alguien lo protege. Por último **Adrián Rodríguez** se pone a disposición de los vecinos para canalizar los reclamos de seguridad e informa que ya elevó los que le hicieron llegar. No habiendo más temas que tratar y siendo las 20,15 hs se da por finalizada la reunión.

Silvia Bruzzone
Sec. De Actas

Marcos Chinchilla
Coordinador

Rosa Torres

Enrique Kellner